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質 問 通 告 書
  令和４年９月 

番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

１ 門 馬  功

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 二酸化炭素排出実質ゼロへの取組について 

市は、令和３年２月22日に「2050年二酸化炭素排出実質ゼロ宣言」を行ったが 

⑴ 二酸化炭素排出削減に向けた取組をどのように進めていくのか、考え方を伺う 

⑵ これまで取り組んできた二酸化炭素排出削減の取組内容と削減実績、その評価につ

いて伺う 

⑶ 地球の気候変動に対する政府間パネル（ＩＰＣＣ）が 2018 年に公開した「1.5℃特

別報告書」に対する所見を伺う 

２ 移住・定住について 

コロナ禍により、地方への移住に関心が高まっていると言われているが   

⑴ 移住に至るまでの段階ごとの取組が必要と考える 

移住関心層に興味を持ってもらうための「広報」、関心を寄せた人の「情報収

集」、具体的な検討を始めた人への「仕事」「住まい・生活」「心理面」でのサポー

ト、希望者が移住を「決断」する場面でのサポート等、段階ごとの取組について伺う

⑵ 令和３年度の移住の実績について伺う 

⑶ 令和３年度の移住の実績をどのように分析し、どのように生かそうとしているのか

伺う 

３ コロナ禍における事業者への経営支援について 

  新型コロナウイルス感染症の第７波が押し寄せ、感染者数が大きく増加している状況

にあるが 

⑴ 感染者数の増加による市内経済への影響について、どのように捉えているか伺う 

⑵ 今まで取り組んできた事業者への主な経営支援の内容と、現在講じている支援策の

考え方について伺う 

⑶ 経営支援に対する課題と今後の取組の考え方について伺う 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

２ 小 野 寺 道 雄

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 財政健全化と定員管理について 

 ⑴ さきに示された財政見通しでは財政調整基金・市債管理基金が枯渇する見込みとな

っているが、財政調整基金は標準財政規模の 10％～20％が適正と言われているが、そ

の達成が見込まれる年度及び市債管理基金の復元目標額と想定年度について伺う 

 ⑵ 市税収入、地方交付税などの減収率に比し、人件費の減少率が低いがどのような要

因があるのか 

 ⑶ 類似団体と比較して、人口１万人当たりの職員数が最も多くなっているが、部門ご

との職員数の比較では、どのようになっているか 

 ⑷ 定員モデルとの比較では、どのようになっているか 

 ⑸ 市の定員適正化計画は、令和５年度からの定年延長の導入を見込んでいるのか 

２ ＪＲ大船渡線の存続に向けた取組について 

ＪＲ大船渡線の一ノ関駅・気仙沼駅間の鉄路部分は、関係自治体としては、宮城県気

仙沼市のみとなる 

今回の収支の公表を受けて、気仙沼市長は「鉄路にこだわるかは、一関市の考え方次

第」と述べたと報道されているが、一関市としては、存続に向けてどのような取組がで

きると考えているのか 

３ 中里市民センターの改築について 

 ⑴ 中里市民センターは、市内の34市民センターの中で利用件数、利用人数とも、山目

市民センター、一関市民センター、摺沢市民センターに次ぐ４位の実績となっている

   他の施設規模と比較し、生涯学習、地域づくりの拠点施設として多様な活用ができ

る機能が備わっていると捉えているのか 

 ⑵ 地区内では唯一の公共施設避難所に指定されているが、避難所としての役割を、ど

のように考えているか 

 ⑶ 直近の市民センターの整備事例は 

 ⑷ 地区民による改築ワークショップを実施しているが、出された意見は、どのように

反映させるのか 

 ⑸ 改築のスケジュールは 

３ 岩 渕 典 仁

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地について 

 ⑴ 管理運営法人の概要 

 ⑵ 経済効果と雇用創出 

 ⑶ エリア開発の構想とスケジュール 

 ⑷ 財政見通し 

 ⑸ ＰＰＰ／ＰＦＩ導入の検討状況 

２ 不登校児童生徒への支援について 

 ⑴ 不登校児童生徒の現状と課題 

 ⑵ 不登校児童生徒の実態把握 

 ⑶ 不登校児童生徒への支援の方針と内容 

 ⑷ 学校以外の場での不登校児童生徒への支援 



3

番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

４ 齋 藤 禎 弘

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地取得について 

  現在、市長が目指しているＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地の取得

後の土地活用計画における経済効果の試算について、その算定には相当の信憑性と合理

性が求められる 

 ⑴ 経済効果の推計に当たり、設定した条件について、根拠としたデータからどのよう

に条件設定したのか伺う 

 ⑵ 経済効果の推計に当たり、既存の商店等への影響をどのように捉えているのか伺う

 ⑶ 跡地の活用による税収増加額について、算定の合理的な根拠について伺う 

２ 不登校について 

  現在、学校に登校できない児童や生徒がいる 

  このような中で、再び学校に登校できるよう、実効性のある対策が求められている 

 ⑴ 不登校の児童と生徒の実態について、過去５年間の状況について伺う 

 ⑵ 県南地域に、専門にカウンセリングを行う医療機関を設置すべきと考えるがいかが

か 

３ 就学援助について 

生活が困窮している世帯の児童生徒の就学の機会を保障する意味でも就学援助は重要

であり、さらに充実が求められている 

 ⑴ 現在就学援助を受けている児童生徒数と全児童生徒数に対する割合について、過去

５年間の状況を含め伺う 

 ⑵ 申請理由の「経済的理由で就学が困難である」世帯の収入要件を生活保護基準の

1.4倍に拡大するべきと考えるがいかがか 

 ⑶ 現在、近視等により眼鏡等を必要とする児童生徒が増えている 

   就学援助の費目を増やすべきと考えるがいかがか 

４ 米価下落対策について 

  近年の米消費量は毎年10万トン減少していると言われている 

  本年産の米価については生産調整が行われているにもかかわらず、昨年と同様、もし

くはさらに引き下げられるのではないかと、関係者から懸念の声が出ている 

  昨年と同様の米価、もしくは引き下げられた場合には、農家の経営が立ち行かなくな

るばかりではなく、新たな離農者が出る懸念がある 

  農業を基幹産業と捉えている当市でも何らかの対策が求められている 

 ⑴ 今年から米の作付を中止した経営体の実態について伺う 

 ⑵ 今年の米価が昨年並みか、さらに下落した場合に、昨年以上の農家への支援策が必

要と考えるがいかがか 

５ 岩 渕  優

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 帯状疱疹ワクチン接種について 

  ワクチン接種費用の助成を行い、市民の経済的負担を軽減し、帯状疱疹の予防に取り

組む考えはないか伺う 

２ 空き家対策について 

 ⑴ 空き家の現状について伺う 

 ⑵ 空き家バンクの利用状況について伺う 

３ 資源・エネルギー循環型まちづくりについて 

  資源・エネルギー循環型まちづくりビジョンのアクションプランの進捗状況について

伺う 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

６ 那 須  勇

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 自伐型林業による林業振興について

「自伐型林業」が全国各地で展開されているようであり、中山間地域再生のカギとな

る就業につながる取組として注目されている 

所有する森林を自ら管理する自伐林家が少なくなっている中、当市でも今年度、普

及・推進を行っている団体から助言を受けながら、自伐型林業者育成の検討を行ってい

るようであるが、 

⑴ 自伐型林業とはどのような形態なのか、その内容について伺う 

⑵ 自伐型林業を展開することによって、地域にどのような効果が得られ、どのような

効果を期待しているか伺う 

⑶ 地域おこし協力隊制度により、ほかの地域から林業を希望する若者を移住させなが

ら、林業の新たな担い手として育成している地域があるようだが、受入れする市町村

はどのような体制整備を行って移住させているのか伺う 

２ 特定外来種の駆除について 

⑴ 環境への影響をもたらす環境省指定特定外来種生物（植物）駆除の周知について伺

う 

・ どのような方法で周知しているか伺う 

・ 禁止行為について、罰則も含め具体的に伺う 

⑵ 特に、大反魂草（オオハンゴンソウ）について、繁殖力が強い上、涼しく湿った環

境を好むため在来種の生息環境を奪ってしまい、まだ侵入が確認されていない箇所に

広がるリスクが高いことから根絶に向けた駆除が必要と思うが、 

  ・ 市内の繁殖状況について把握されているか伺う 

  ・ 在来植物などへの影響をどのように考えているか伺う 

  ・ どのような対策を講じるか伺う 

⑶ 「一関本寺の農村景観」にも影響を及ぼす可能性があると思うが所見を伺う 

３ スポーツ施設の利用促進について

⑴ スポーツ施設の老朽化が進む中、既存施設の保有や維持管理について当市のスポー

ツ施設の管理の方向性を伺う 

・ 施設保有の管理方針の概要を伺う 

・ 特に、テニスコートの管理基準を伺う 

⑵ スポーツ施設を活用する上で既存施設の保有や維持管理について、市民ニーズを把

握しながら適切に行っていくことが重要と思うが、どのように市民ニーズを把握して

いるか伺う 

⑶ 市内にあるテニスコートについて 

・ 施設ごとの年間利用者数を伺う 

・ 人工芝コートとクレーコートの管理状況を伺う 

・ 利用者ニーズからクレーコートを人工芝コートにしてほしいという声があるが、

人工芝コートの新設整備も含め検討しているか伺う 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

７ 猪 股  晃

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ７月の大雨災害の復旧について 

 ⑴ 市の公共土木施設、農地・農業用施設の各被災状況を伺う 

 ⑵ 花泉地域における被災状況を伺う 

 ⑶ 一定の地域に限定された災害における、本庁と支所機能の役割を伺う   

⑷ 激甚災害の指定のいかんを伺う 

⑸ 今後の復旧見通しを伺う 

⑹ 被災地域への情報提供をどのように行っているか伺う 

２ 公共施設等総合管理計画の進捗状況について 

 ⑴ 公共施設等総合管理計画第１期中期計画策定後の取組状況を伺う 

 ⑵ 見直し方針策定後の市民に対する情報提供について伺う 

 ⑶ 今後の施設保有の見直しをどのように進めるか伺う 

 ⑷ 学校統合後の閉校校舎の利活用を検討する手順を伺う 

 ⑸ 危険建物、未利用施設の解体撤去の方針を伺う 

３ マイナンバーカードの取得推進について 

⑴ 現在の市の取得状況を伺う 

⑵ 当市の取得があまり進んでいない要因を伺う 

⑶ 取得促進に向けて市が対応している事業内容を伺う 

⑷ 今後の取得推進に向けた対応を伺う 

８ 永 澤 由 利

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 子ども施策について 

 ⑴ 子どもを核としたまちづくりのために、子育て負担の軽減策について伺う 

 ⑵ 虐待防止の現状と対策について伺う 

  ２ 千厩地域のデマンド交通運行状況について 

 ⑴ デマンド交通実施地域の利用状況は 

⑵ 試験的導入実績の収支の比較について伺う 

⑶ デマンド交通対象地域以外の拡充について伺う 

９ 千 葉 栄 生

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地取得について 

ＮＥＣ跡地取得については市民の理解が得られていないことから、十分に時間をかけ

市全体への影響の試算と住民理解が必要だと考えるがその見解を伺う 

 ⑴ 市民説明会で十分な理解が進んだと考えているのか伺う 

 ⑵ 市全体への影響試算がないことからその目標について伺う 

２ 原油価格高騰等による福祉支援策について 

 コロナ禍等における物価高騰、原油価格高騰の長期化が想定されることから、低所得

世帯や生活困窮者へ支援が必要だと考えるが、支援策について伺う

低所得者や生活困窮者への支援策として福祉灯油が必要だと考えるがいかがか

３ 住宅環境改善リフォーム補助金事業について 

  令和４年度住宅環境改善リフォーム補助金事業は、申請受付から３週間で予算に達し

終了したが、事業の延長を求める声が多く寄せられている

  新型コロナウイルス感染症の長期化も予想され、当市は高齢世帯も多いことから、安

全・安心の生活を保障するためにも予算の増額が必要と考えるが、その認識について伺

う

⑴ 申請件数と総工事金額について伺う

⑵ 申請終了後の問合せ状況について伺う

⑶ 今年度予算を増額する必要があると考えるがいかがか 



6

番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

10 小 岩 寿 一

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ＨＰＶワクチン接種の周知について 

 ⑴ 定期接種の対象となる人数と現在までの申込み人数は 

⑵ 県内の主な自治体では、定期接種、キャッチアップ接種対象者にも、一斉に通

知し、６月までに送付を終えている 

  なぜ当市は、段階的に発送することにしたのか 

⑶ ワクチン接種を自費で受けた人からの、給付の申請はあったか 

２ マイナンバーカードの普及状況について 

⑴ 現在のマイナンバーカードの交付枚数は 

⑵ 健康保険証として利用できるとうたっているが、利用可能な医療機関は市内に

どれだけあるのか 

⑶ 未取得者への周知方法をどう考えているのか 

⑷ マイナポイントの申請状況は 

11 千 葉 信 吉

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ＪＲ一ノ関駅周辺整備について 

⑴ 北上製紙株式会社跡地の利活用に向けての進捗状況は 

⑵ 吸川の現状を踏まえた環境整備は 

⑶ 駅東側整備の進捗状況と今後のビジョンは 

⑷ 駅東側開発と駅西地区への影響をどのように考えているか 

⑸ 駅東側開発によりＪＲ一ノ関駅東西自由通路の必要性をどのように考えるか、ま

た、その整備は 

⑹ ＪＲ一ノ関駅東側整備と駅西地区を含めた周辺整備が急務と考えるが、整備の進め

方を含めた考えを伺う 

２ 地域公共交通対策（現状と課題）について 

 ⑴ デマンド型乗合タクシーの運行状況と利用者の声は 

⑵ 民間を含めたバス事業の現状は 

⑶ 地域公共交通利用に対しての利用者の意見・声をどのように拾い上げ生かしている

か 

⑷ 循環バスの導入とその拡大の考えは 

⑸ 高齢者免許返納の状況と返納を考えている方などの意見・要望等をどのように生か

しているか 

⑹ ＪＲ大船渡線の駅員配置と取扱い会社の状況把握は 

⑺ ＪＲ大船渡線存続に向けての宮城県気仙沼市などとの連携の考えは 

⑻ 地域公共交通網形成に向けて旧町村の特性を生かした対策等が重要と  

考えるが（高齢者対策含め）いかがか 

３ 放射能被害対策について 

⑴ セシウム１３４と１３７の半減期と側溝土砂に含まれる濃度の現状は 

⑵ 放射能被害の機能不全側溝の処理状況と今後の処理は 

⑶ 汚染された稲わらの保管状況、汚染されたシイタケ、ほだ木・ほだ場の状況とその

処理状況は 

⑷ 公共施設の放射線量の状況、保管されている汚染土の把握・管理の状況は 

⑸ 学校現場において汚染土処理された箇所の管理の徹底と箇所表示の必要性をどのよ

うに考えているか 

⑹ 山を含めた汚染がいまだ解消されていない 

また、生活環境への影響もいまだ続いているが市の認識を伺う 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

12 佐 藤 敬 一 郎

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 農業の活性化策について 

農業者の減少が進む中、市が中心となって各集落の農家組合、ＪＡいわて平泉、農業

改良普及センター等の各種団体と話合いを重ね、農業の発展プロセスを分析、レビュー

し活性化に取り組む必要がある 

⑴ 米中心の営農体系から野菜等の高収益作物への転換の必要性についての市の見解は

⑵ 一関市の６次産業化の現状と課題について伺う 

⑶ 今後の農業の省力化を図る上で、スマート農業は欠かせないものと考える 

市がリーダーとなり、農業法人、ＪＡいわて平泉、農機メーカーなどによるプロジ

ェクトを組織し実証研究を行う必要があると考えるがいかがか 

⑷ 農業における女性の活躍の場を確保する取組の現状は 

⑸ 一関市の農業の魅力発信をＳＮＳ等で積極的に行うべきと考えるがいかがか   

２ 不登校児童生徒並びに保護者への支援について 

 不登校の児童生徒はもちろんのこと、その保護者も孤立しがちとなり、通学や学校の

こと、将来のことなどに毎日不安感や焦燥感を抱えながら生活している 

⑴ 一関市における不登校児童生徒の実態について伺う 

・ 学年・地域ごとの不登校の状況は 

・ 不登校の原因の把握はどのように行っているか 

・ 中学校と小学校との連携は行っているか 

⑵ 不登校児童生徒・保護者へのケアについて伺う 

・ スクールカウンセラー、家庭訪問相談員、特別支援相談員などの人数と配置状況

は 

・ スクールカウンセラーの相談回数を増やす検討をしてはいかがか 

・ 臨床心理士などの専門家はいるのか 

・ 親の会や民間フリースクール等の相談機関の紹介など、保護者への情報提供はど

の程度行っているか 

・ 不登校児童生徒を持つ親としては、毎朝の学校への欠席連絡は心理的負担が大き

く、朝の出勤時間帯と重なるため、安心でんしょばとのようなアプリやメールで連

絡できるようにすべきと考えるがいかがか 

・ 市のホームページには適応支援教室の情報はなく、実態がよく分からない 

教育委員会のホームページに掲載し可視化すべきと思うがいかがか 

・ 学校内に不登校に対応する組織はあるのか 

・ オンライン学習はできないか 

⑶ 不登校児童生徒の進路相談・指導について伺う 

・ 不登校児童生徒及び保護者を対象とした教育相談機関はあるのか 

・ 不登校ということでの内申点への影響はあるのか、また、その場合、希望する高

校受験はできるのか 

３ 空き家対策について 

空き家の増加が続く中、高齢者の一人暮らしが多くなり、空き家予備軍も増加の傾向

にある 

また、特定空家等に認定されていない危険な空き家も見受けられる 

⑴ 空き家の現状と市の対策について伺う 

⑵ 特定空家等の現状について伺う 

⑶ 空き家バンクの状況は 

⑷ 空き家の相続人や管理者等と連絡はできているのか 

⑸ 危険な空き家の危険箇所除去は市の判断で除去作業ができないか 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

13 岡 田 も と み

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 市の財政状況とＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地取得の問題につい

て 

莫大な市税を投入する事業計画にもかかわらず、市民説明会は始めたばかりでまだ市

民の理解は進んでいない 

９月通常会議のＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地取得議案の提案は

問題である 

一関市の財政見通しについて、令和10年度には基金が底をつく旨の説明があった 

ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地について、市が取得する財政力は

ないと考えるがいかがか 

２ 学校給食費無償化の早期実現に向けて 

全国的に学校給食費の無償化が、多くの住民の願いに応える自治体の取組で前進して

いる 

 ⑴ 学校給食費無償化の財源について、小中学校で月額幾らと推計しているのか伺う 

 ⑵ 実施している自治体の首長は、地域振興策、義務教育無償化、子育て世帯支援、少

子化対策など地域の実情を踏まえた学校給食費の助成制度・無償化を実施している 

こうした実態を受けて、当市の施策を大きく前進させる上でも、市の予算をしっか

り位置づけるべきと考えるがいかがか 

３ 私道・私道に架かる橋への支援策について 

 未舗装の私道や老朽化した私道に架かる橋に対する相談が増えているが、現在一関市

には支援制度はない 

私道の舗装や私道に架かる橋を修繕する際に、助成が受けられるよう制度の創設が求

められている 

市長の見解を伺う 

４ 新型コロナウイルス感染拡大の対策について 

連日のように新規感染者数の過去最多が記録され、死亡者も増えている 

感染拡大及びクラスター防止対策が不十分と考える 

⑴ 安心して社会活動及び経済活動を行うために、簡易検査キットを必要とする世帯へ

無償で配布すべきと考えるがいかがか 

⑵ 家族に陽性者が出た場合の対応などを記載した手引きを作成し、全世帯へ配布する

必要があると考えるがいかがか 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

14 沼 倉 憲 二

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 少子化対策について 

国や自治体を挙げて長年取り組んでいる少子化対策は、その成果が上がらず、ますま

す進行しており、将来に大きな不安をもたらしており、日本社会の未来を揺るがす「国

難」とも言われている 

⑴ 一関市の20年間の少子化の状況を伺う 

⑵ その少子化対策の取組と成果をどのように捉えているか伺う 

⑶ 具体的な少子化対策について伺う 

  ・ 出産祝金の増額等の多子世帯への現実的な支援の考えがないか伺う 

  ・ 婚活事業の現状と民間との連携状況について伺う

２ 地域課題解決の取組について 

人口減少や高齢化、生活の多様化に伴い住民組織においてリーダーの成り手不足が進

んでおり、地域課題解決のための行政の具体的な支援が必要となっている 

 ⑴ 地域の変容をどのように捉えているかを伺う 

 ⑵ 地域課題解決の手法について、具体例で伺う 

  ・ 市道認定されていない生活道路に対し、（仮称）生活道路整備支援事業の創設の

考えはないか 

  ・ 市内のＪＲ駅の維持管理への市の支援の考えはないか 

⑶ 地域課題解決のための市職員の役割について伺う 

３ ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地の利活用について 

⑴ 事業所跡地を市が取得することについて市民の理解度をどう捉えているか伺う 

⑵ 事業所跡地取得後は、イメージ図に沿ったメインエントランスや公的施設、道路、

上下水道、緑地公園などのインフラ整備が進むと予想されるが、事業全体の整備計画

や事業費は、いつ示されるのか伺う 

⑶ 市が計画する事業用地の活用計画について、建物解体に２年、土壌浄化に２年、そ

の後に整備がスタートし、６年後の令和 10 年から供用が始まるというスケジュール

となっている 

  ・ 利用可能なゾーンから開発を始めるなどスケジュールを前倒しする考えはないか

伺う 

  ・ 開発事業者の引き合いが既に複数あるとの説明であるが、具体的な内容について

伺う 

 ・ 第３セクターの株式会社による管理運営を予定し、公益性を重視するとの説明で

あるが、経営の視点はどのようになるのか伺う 

⑷ 取得後には駅東口が大きく変わると予想されるが、西口の駅周辺をどのように振興

するのか伺う

４ 産金の歴史に係る日本遺産登録について

⑴ 市内の産金の歴史に対する認識と評価をどのように捉えているのかについて伺う 

⑵ 「みちのくＧＯＬＤ浪漫－黄金の国ジパング産金のはじまりの地をたどる－」の日

本遺産対象地域に一関市も参加し、関係自治体とともに産金の歴史のストーリーの魅

力発信による地域の活性化に取り組む考えはないか伺う 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

15 佐 藤 真 由 美

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地取得について 

ＪＲ一ノ関駅東口開発事業のみになっている 

一関市全体の地域づくりについて、どのように考えているか伺う 

２ 補聴器購入費助成について 

  65歳以上の高齢者の半数は加齢性の難聴と推定されている 

補聴器の使用により社会参加や介護予防の促進につながると考える 

聴覚障がいの身体障害者手帳を持っていない難聴者に補聴器助成制度を検討する考え

はないか伺う 

３ 大東地域の出張所について 

人口減少により出張所の利用率が低下している 

出張所見直し方針案が出されたが、行政サービスの低下である 

どのように捉えているか伺う 


